

Pressemitteilung 20 KW 2019

PH aktiv radelt für gutes Klima

Auch in diesem Jahr hat Pro Hemsbach ein Team beim Stadtradeln angemeldet und bietet geführte Radtouren an. PH aktiv ruft dazu auf, die Wanderschuhe gegen einen „Drahtesel“ zu tauschen, um damit gezielt einen Beitrag zum Klimaschutz zu leisten. PH aktiv wird sportliche Radtouren anbieten und solche, bei denen gemütlicher geradelt wird und die Gemeinschaft sowie der kulinarische Genuss gepflegt werden. So startet PH aktiv am Mittwoch, 22. Mai um 14 Uhr mit einer Radtour entlang von Wiesen und Felder. Treffpunkt ist am Wiesensee- Parkplatz. Die Strecke führt über Hüttenfeld, Lampertheim, Heppenheim, Laudenbach. Bei der derzeitigen Wetterlage wäre es gut einen Regenschutz dabei zu haben und etwas zum Trinken. Die Strecke ist nicht sehr schwer zu fahren, da sie keine Steigungen besitzt. Daher ist sie für jedermann geeignet und besondere Fitness keine Voraussetzung. Interessierte sind herzlich eingeladen mitzuradeln. Anmeldungen sind nicht erforderlich, einfach pünktlich am Treffpunkt sein. md/bgs